



www.iusevillaciudad.org Julio 2015. Número 2.719 comunicacion@iusevillaciudad.org

XX MARCHA POR LA PAZ



El calor del sábado por la tarde no impidió que miles de personas reivindicaran por las calles sevillanas la libertad del pueblo hermano saharauí. La vigésima edición de la Marcha por la Paz, se llevó a cabo con total éxito de asistencia y de reclamación de justicia y libertad para un pueblo que ya cumple 40 años privado de sus derechos y sometido por la satrapía marroquí con la ineludible responsabilidad del estado español.

Fueron numerosas las organizaciones y dirigentes amigos del pueblo saharauí. El coordinador andaluz de Izquierda Unida, **Antonio Maíllo**, y la concejal del ayuntamiento de Sevilla, también por IU, **Eva Oliva**, estuvieron apoyando activamente la marcha, así como la presencia por el recorrido de la manifestación de las familias solidarias que acogen a niñas y niños de los campamentos para pasar casi dos meses tejiendo conciencia recíproca.



No faltó Habdalá, la madre que reclama justicia por el asesinato de su hijo, así como la devolución de su cuerpo para enterrarle con dignidad.

Esta marcha está organizada por la Federación Andaluza de Asociaciones Solidarias con el Sáhara y supone todo un aldabonazo a las conciencias que impide olvidar una realidad que dura ya demasiado. 40 años bastan.